

# Mittagstisch unterstützt

## Hermes spendet 3000 Euro für warme Mahlzeiten in Löhne

**Löhne (LZ).** Der Löhner Mittagstisch wurde zum Nikolaustag reich beschenkt: Anna Krause von der Hermes Einrichtungen Service GmbH & Co. KG überbrachte stellvertretend für ihre Firma eine Spende im Wert von 3000 Euro. Den symbolischen Scheck überreichte sie an Klaus Jording, amtierender Präsident des Lions Clubs Löhne. Dieser ist verantwortlich für die Finanzierung des Mittagstisches.

Mit der Spende will die Hermes Einrichtungen Service GmbH dazu beitragen, dass beim Mittagstisch im Haus der Begegnung auch weiterhin bedürftigen Löhner Bürgern eine preiswerte Mittagsmahlzeit, verbunden mit einem Gemeinschaftserlebnis, im gemütlichen Rahmen angeboten werden kann. »Wir freuen uns, auch in diesem Jahr die wichtige Arbeit des Lions Clubs Löhne mit einer Spende zu unterstützen. Um bedürftigen Menschen in unserer Region eine warme Mahlzeit zu ermöglichen, fließt der Spendenbetrag in die Initiative ›Löhner Mittagstisch‹«, erklärte Krause bei der Spendenübergabe. Jording nahm die Spende dankend an und

appellierte an die Großzügigkeit der Firma Hermes, die den Lions Club bereits zum zweiten Mal unterstützt. »Der Mittagstisch trägt wesentlich dazu bei, dass keiner in Löhne ohne eine warme Mahlzeit leben muss«, betonte Hans-Dieter Brüggemann, Beauftragter des Lions Clubs Löhne für

die Initiative. Anna Beck und Gabriele Riedl, Ansprechpartnerinnen des Löhner Mittagstisches, werden gegenwärtig von 15 ehrenamtlichen Helfern in der Küche und bei der Betreuung der Gäste unterstützt. Über weitere ehrenamtliche Helferinnen und Helfer würden sie sich sehr freuen.



Anna Beck (von links), Hans-Dieter Brüggemann, Gabriele Riedl und Klaus Jording freuen sich über die Spende, die Anna Krause (Hermes Einrichtungen Service) überbringt.